

ADDRESS

Menyambut Akhir Tahun 2024 Di Harris Resort Waterfront Batam

Zulfahmi - BATAM.ADDRESS.CO.ID

Dec 4, 2024 - 13:48



Batam, 04 Desember 2024.

Sebagai salah satu resort terkemuka di Batam, Harris Resort Waterfront Batam berlokasi di waterfront city, Tanjung Riau, Sekupang – Batam siap menyambut musim liburan akhir tahun dengan rangkaian perayaan dan paket yang menarik. Dengan nuansa Natal dan Tahun Baru yang terasa di setiap detail, resort ini siap

memanjakan para tamu dengan pengalaman liburan yang tak terlupakan.

Paket Kamar Natal: Malam Suci Penuh Keajaiban Untuk merayakan malam Natal yang sakral, Harris Resort Waterfront Batam menawarkan Paket Kamar Natal yang lengkap. Paket ini dimulai dari harga IDR 2.436.000 nett per kamar per malam dan mencakup:

Penginapan satu malam di kamar Harris

Sarapan untuk dua orang

Pesta Makan Malam Natal

Pesta Makan Malam Malam Natal akan digelar pada tanggal 24 Desember 2024, dari pukul 18.30 hingga 21.30 WIB. Acara meriah ini akan dimeriahkan dengan hidangan prasmanan yang lezat, alunan musik akustik langsung, pertunjukan sulap, paduan suara dari panti asuhan lokal, serta kemunculan Santa Claus yang akan membagikan hadiah. Puncaknya adalah pertunjukan kembang api yang memukau, melengkapi suasana Natal yang penuh keajaiban.

Paket Kamar Tahun Baru: Sambut 2025 dengan Meriah Untuk merayakan malam pergantian tahun, Harris Resort Waterfront Batam menawarkan Paket Kamar Tahun Baru yang dimulai dari harga IDR 2.800.000 nett per kamar per malam. Paket ini mencakup:

Penginapan satu malam di kamar Harris

Sarapan untuk dua orang

Makan Malam & Pesta Perayaan Tahun Baru

Makan Malam & Pesta Hitung Mundur Tahun Baru akan digelar pada tanggal 31 Desember 2024, dari pukul 18.30 hingga tengah malam. Acara meriah ini akan menampilkan jamuan makan malam prasmanan yang lezat, pertunjukan tari tradisional dan modern, alunan musik langsung, DJ, serta puncaknya adalah pertunjukan kembang api yang memukau untuk menyambut tahun 2025 dengan semarak.

Berbagai Keistimewaan Tambahan Kedua paket liburan ini juga dilengkapi dengan berbagai keistimewaan tambahan, seperti souvenir, hadiah pintu, serta diskon 50% untuk anak-anak berusia 5-11 tahun. Hal ini semakin melengkapi pengalaman liburan akhir tahun yang tak terlupakan bagi seluruh keluarga.

"Kami sangat antusias menyambut para tamu untuk merayakan masa-masa indah ini bersama kami di Harris Resort Waterfront Batam," ujar Ryan Damanik selaku General Manager HARRIS Resort Waterfront Batam. "Tim kami telah menyiapkan rangkaian acara dan fasilitas yang istimewa untuk memastikan para tamu memiliki kenangan liburan yang tak terlupakan."

Untuk informasi lebih lanjut dan reservasi, para tamu dapat menghubungi resort di (0778) 381 888 atau social media resort di facebook dan intagram @harriswaterfront.